

Fecha 17.11.2009	Sección Estado	Página 2
----------------------------	--------------------------	--------------------

Cartas a Estado

Comentarios: cartasestado@reforma.com o al fax 5344 0602.

Sea breve y aborde temas de interés general. Envíe nombre, dirección y teléfono.

VIEJA RED

Las fallas en el Cutzamala cada vez son más constantes. Más que buscar culpables simplemente hay que analizar cuántos años tienen de instaladas y es por demás lógico saber que quizá ya hayan cumplido o estén por cumplir su ciclo útil.

Esas fisuras o rupturas sin un aviso de lo que puede pasar si los ductos no reciben un mejor mantenimiento y cuidado.

Iván Gómez
Toluca

